
Zweitblüte ?

Beitrag von „AlexWob“ vom 2. Januar 2011, 12:21

Hallo,

ich habe das bisher auch immer so gehalten wie Sabine, da die Herbstblüte ja ohnehin immer 
etwas abweichen kann.

Alex
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